

APPRENDRE à MASSER les VACHES

LE MASSAGE ENERGETIQUE CHINOIS AU SECOURS DES BOVINS

De nos jours les rebouteux et rhabilleurs ne sont plus très connus du public citadin et trop peu nombreux dans les campagnes. Pourtant dans le milieu agricole ils sont bien aimés pour leurs résultats rapides en cas de boiteries et autre faux-mouvement...

Par contre il y a d'autres soucis que Mesdames les vaches vivent dans leur vie au service de l'alimentation humaine. Ce sont les grosses fatigues après les mises-bas, parfois elle ne se relèvent pas et inquiètent leurs éleveurs ! C'est pourquoi je propose aux éleveurs d'apprendre les gestes simples qui soulagent, requinquent et redonne le moral à tout le monde !

Messieurs, Mesdames les éleveurs et éleveuses, si vous savez traire à la main, alors vous savez masser ! Si, si... avec un peu de pratique et quelques bons conseils vous allez faire du bon travail et parfois des miracles

Efficacité : Cela fait 5000 ans que les chinois massent pour soigner les gens et le bétail, c'est leur culture !

A propos :

Masso-Thérapeute, Kinésiologue,
Amoureuse des chevaux depuis toute petite, ma jument Nebraska, m'a poussée à me former dans différentes pratiques de guérison naturelle, suite à une maladie qui souvent condamne les chevaux et les envoient "au ciel", lorsqu'elle avait 10 ans. Complètement guérie, elle m'a donné son amitié et bien plus encore pendant plus de 32 ans... Puis elle s'en est allée dans l'été de sa 38ème année !

Autres cours : « *Masses ton Cheval* » « *Masser son Chien* »

Masso-thérapie Animale

Ariane Delafontaine Chemin de Vuibroye 16 CH-1673 Ecublens/FR
+41 (0)21 907 10 14 076 389 49 59 a.delafontaine@bluewin.ch

www.arianed.ch